AUTORIDADES DE LA UAP

Rector

CP Oscar Ramos

Vicerrector Académico

Dr. Víctor Armenteros

Vicerrector de Asuntos Económicos

CPN Rubén Boidi

Vicerrector de Bienestar Estudiantil

Mag. Walter Lehoux

Vicerrector de Desarrollo Espiritual

Dr. Carlos Hein

Secretario General

Prof. Carlos Sapia

Secretario Académico

Dr. Daniel Gutiérrez Raina

Secretaria de Ciencia y Técnica Lic. Edith Soriano de Castro

Secretario de Extensión

Prof. Carlos Sapia

Facultad de Cs. de la Salud

Decano: Dr. Abraham Acosta Vicedecana: Bioq. Élida Iriarte Secretario Académico:

Dr. Milton Mesa

Facultad de Cs. Económicas y de la Administración

Decano: CP Horacio Casali Secretario Académico: Lic. Adrián Cecotto

Facultad de Humanidades, Educación y Cs. Sociales

Decano:

Dr. Raúl Nikolaus Secretario Académico: Mag. Gabriel Pérez Schulz

Facultad de Teología

Decano: Dr. Carlos Steger Secretario Académico:

Dr. Rubén Otto

Director de Posgrado:

Dr. Víctor Armenteros

EDITORIAL

Una vez más, cumpliendo 22 años de publicación de *Enfoques*, la vida nos regala el privilegio de comunicarnos con nuestros lectores. En esta oportunidad llegamos hasta ustedes mediante la pluma de prestigiosos intelectuales latinoamericanos, quienes nos honran eligiéndonos.

Diana López, investigadora santafecina, se interna en el pensamiento del precursor del idealismo alemán, Fichte, a fin de ver cómo surge en la conciencia la intuición intelectual, actividad pragmática del Yo en que se manifiesta su ser libre y su moralidad esencial.

La reflexión sobre la realidad ética argentina, particularmente en nuestra nación rural, llega hasta nosotros a través de un trabajo de Fernando Lenardón, quien aborda este tópico de suma actualidad desde su óptica económico-administrativa.

Silvana Filippi, sutil erudita en cuestiones medievales, interpreta la supuesta polaridad entre vida activa y vida contemplativa, representadas en los personajes bíblicos María y Marta, desde la visión del Maestro Eckhart.

Mauro Cardoso Simões, filósofo político de Curitiba, Brasil, profundiza en una veta metafísica del pensamiento del francés Eric Weil, mostrando la constitución políticomoral del hombre, mediada por el lenguaje, centro de su racionalidad y de toda interpretación histórica.

Finalmente, el investigador argentino Jorge Santos, nos conduce por los vericuetos del pensamiento vigente en las diversas etnias brasileñas, a través de un contrapunto intercultural en que analiza la filosofía de los pueblos originarios en contraposición con la racionalidad clásica de Occidente.

Fernando Aranda Fraga